



TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K-PROJECT WORLD

Nombre real: Usagi (Conejo)

Términos de dirección: Usagi. Un miembro del clan dorado, un ayudante de Kokujoji Daikaku, que se encuentra en la posición de la Guardia.

Aquellos que esconden sus rostros en sus máscaras, se sellan como individuos y realizan sus deberes en silencio. A partir de ese momento, se les llama "Usagi".

[APARIENCIA]

Lleva una máscara con forma de conejo y oculta su rostro. Viste un kimono extraño como un sokutai.

[HÁBITOS, HABILIDADES]

- Solo habla lo mínimo y necesario.
- Abandona su vida con una máscara de conejo y no revela ningún hábito personal.

[IMPRESIÓN, OTRAS NOTAS]

- Un grupo misterioso que arroja el "nombre" y la "individualidad" y se dedica a Daikaku Kokujoji.
- Parece que hay muchos miembros del clan Kokujoji, una familia de Onmyoji.

[POSICIÓN, OBJETIVOS]

Los miembros del clan más cercanos a Kokujoji entre el clan Dorado.

Recibe directamente la vida de Kokujoji y se dedica a varias misiones. Principalmente se mueve para mantener el sistema de la Pizarra, controla la información relacionada con los Strains, monitorea a otros reyes, supervisa la propagación de los miembros del clan Dorado por todo Japón.

El primer Usagi es un niño de una rama de Kokujoji que se convirtió en asistente de Kokujoji poco después de que despertara como el "Rey Dorado". Kokujoji se convirtió en la base del país como un "rey" mientras realizaba el trabajo en la Pizarra, y sabía que estaba decidido a reconstruir y prosperar el devastado Japón después de la guerra, y su "nombre" era "individual" para ser sus miembros puros. También decidió tirarlo a la basura. El primer Usagi funcionó como la cabeza de un anciano para cumplir los ideales de Kokujoji hasta el final a pesar de que era viejo.

[PERSONALIDAD, CONDUCTA]

El principio de acción no es más que la rápida realización de los mandatos de Kokujoji.

Mientras tanto, aquellos que usan trajes de conejo abandonan sus intenciones individuales y se mueven sobre la base de la voluntad de Kokujoji. Kokujoji Daikaku es como un dios para ellos.

[DESTINO, FINAL]

El Conejo hará su mejor esfuerzo bajo las ordenes de Daikaku, y después de su muerte, ayudará a Isana Yashiro de acuerdo con la voluntad de Kokujoji. Después de que fue despedido por Isana Yashiro, se retiró de la mesa y trabajó como una sombra para mantener el sistema creado por Kokujoji.

[HABILIDADES, TÁCTICAS]

Las habilidades varían de persona a persona y juegan un papel de acuerdo con la habilidad.

Algunos Usagis, que se encargan de controlar la información sobre la Pizarra, tienen la capacidad de bloquear la memoria humana.

Los combatientes tienen altas habilidades y todos tienen el poder de los ejecutivos de otros clanes.

[PODER]

B (Clase ejecutiva del miembro del clan.)

[GUSTOS]

Desconocido.

[NO LE GUSTA]

Desconocido.

[AFICIONES]

Desconocido.

* Aunque hay gustos y pasatiempos individuales, nunca los miran con el disfraz de conejo.

[MODA]

Una máscara en forma de conejo y un paquete de kimono similar a una banda de paquete.

Hay un momento en que se quita el disfraz, se pone su ropa normal y vuelve con un individuo, pero en ese momento, no puede decir nada más sobre sí mismo como un conejo.

[CUERPO]

Dureza.

[INTELIGENCIA]

Alta.

[CREENCIAS]

Nos dedicaremos a Kokujoji Daikaku, el pilar detrás de este país, y le ayudaremos a realizar ese ideal.